

令和3年度 南郷小学校運動会②

【ダンス・ソーラン節】

低学年や中学年は曲に合わせて、リズミカルなダンスを披露しました。当日まで頑張った練習の成果が見事に表れていました。

揃いの青い法被を着た高学年が踊る「南郷ソーラン」は圧巻でした。「やあ！」と手を挙げて、掛け声も揃い、その意気込みが表れていました。



低学年の「DANCE 51!」は、楽しそうに踊る1・2年生のおかげで会場に笑顔が溢れました。



中学年の「南郷っ子の勲章」は、3・4年生がキリっとした表情で、リズムにのったダンスを発表しました。その生き生きとした動きに会場が盛り上がりました。



高学年の「南郷ソーラン2021」は、南郷小伝統の「ソーラン節」を、5・6年生が全力を込めた力強い動きで踊りました。最後に掲げたのぼり旗に書かれた言葉「気炎万丈」「完全燃焼」「一心同体」は児童が話し合って決めました。高学年児童の想いが伝わってくる「ソーラン節」に見ていて胸が熱くなりました。

【応援合戦】

紅白応援団長の指揮の下、応援団は全校児童の心を一つにまとめました。紅組も白組もアイデアに溢れた内容で素晴らしい応援合戦でした。

新型コロナウイルス対策のため、全校で大きな声を出しての応援は行えませんでした。全校児童の想いを受け取った応援団の音がグラウンドに響きました。全力を尽くした応援合戦に会場が大きな拍手に包まれました。



【白組応援団はアイデア溢れる楽しい応援で白組を一つにまとめました。】



【紅組応援団はキレのあるダンスで一体感のある応援を演出しました。】